



令和6年1月5日  
国土交通省中部地方整備局  
富士砂防事務所

いのちとくらしをまもる  
防災減災

## 令和6年能登半島地震による災害支援のため TEC-FORCE隊員を派遣しています。

富士砂防事務所は「令和6年能登半島地震」による災害支援のため、北陸地方整備局管内に、TEC-FORCE（緊急災害対策派遣隊）を1月2日（火）から1月9日（火）までの予定で派遣しています。

現在、能登半島（輪島市）にて土砂災害の被害状況調査を行っています。

1. 派遣期間 令和6年1月2日（火）～ 1月9日（火）（予定）
2. 活動の状況 1月2日（火）18時に富士砂防事務所で出発式を行いました。  
光永事務所長から「被災地の復興に貢献すること、活動に際しては安全に配慮すること」について指示受けを出発しました。
3. 調査の状況 現地では、国土交通省の各地方整備局から TEC-FORCE 隊が多数派遣され、分担して被災状況等の調査を行っています。  
富士砂防事務所の隊員は、震度7が観測された能登半島（輪島市）で被災状況調査を実施しています。



【出発式の状況】1/2 18:00



【被災状況調査の状況】1/4 14:00

4. 配付先 富士宮市記者クラブ、富士記者クラブ

【問合せ先】 国土交通省中部地方整備局 富士砂防事務所  
副所長（技術） 土屋 郁夫  
副所長（事務） 磯部 真也  
TEL 0544-27-5221（代表）

※TEC-FORCE 活動については、富士砂防事務所のHP、X（旧ツイッター）にもアップします。報道に当たっては写真等提供いたします。